
ATA Nº 06/2020 - Aos vinte e oito dias do mês de Outubro de dois mil e vinte, 

as oito horas e trinta minutos, tendo por local a sala de reuniões do quarto 

andar da Prefeitura Municipal de Medianeira, reuniram os membros do 

CMDCA-Conselho Municipal da Criança e do Adolescente para reunião onde 

foi deliberada a seguinte pauta: * Ofício nº133/2020 Conselho Tutelar; * Ofício 

nº138/2020 Conselho Tutelar; * Relatório de atendimentos do Conselho Tutelar 

setembro/2020; * Cadastro FMDCA 2020; *Saldo FMDCA; *Parcerias FMDCA 

– Termos de Fomento 01/2020 SEMEAR, 02/2020 SOS Vida e 03/2020 AMOA; 

*Nota Técnica conjunta nº01/2020 CEDCA/CAOPCAE; *Relatório 

monitoramento Itaú Social até 20/11; *Registro da  entidade Sanem; Palavra 

Livre. A reunião iniciou-se com a sra. Rosane Giareta do Prado – Presidente 

em exercício do CMDCA – dando as boas vindas e na sequência passou a 

palavra para a Assistente Social Cheile para a condução da reunião, seguindo 

a ordem da pauta: Ofício nº133/2020 Conselho Tutelar refere-se a Casa de 

Passagem, requisitando para que o quarto destinado a rede de serviço da 

Assistência Social do Município esteja disponibilizado somente para atender as 

necessidades do Conselho Tutelar ou qualquer outro órgão de serviço devendo 

o mesmo estar sempre em perfeitas condições de uso, inclusive o banheiro, 

não devendo o mesmo ser utilizado como depósito. É requisitado também que 

seja disponibilizado cuidadora do sexo feminino para atender a demanda 

feminina enquanto houver permanência das mesmas na casa, visto que o 

atendimento é de praticamente 100% pessoas do sexo masculino entre eles 

moradores de rua, ébrios habituais e dependentes químicos. Essas exigências 

tem por objetivo o acolhimento digno dos direitos individuais dos usuários da 

casa. Ficou definido que o ofício será encaminhado ao Órgão Gestor, pois, o 

serviço não foi registrado nesse Conselho, logo, ficará a cargo do Órgão Gestor 

essa discussão.  Ofício nº138/2020 Conselho Tutelar informa o CMDCA 

sobre a escala de férias do Conselho Tutelar para que seja feito chamamento 

do suplente durante o período de férias do conselheiro tutelar ausente. 

Relatório de atendimentos do Conselho Tutelar setembro/2020 apresenta o 

relatório de atividades/atendimentos do Conselho Tutelar no mês mencionado. 

O conselheiro Antonio Carlos Pereira chamou a atenção dos presentes  quanto 

ao baixo número de atendimentos quanto a abuso/violência sexual a criança e 

adolescentes. Sugeriu criar uma comissão para organizar campanha/material 

de informação para denúncias de abusos pois os mesmos continuam 

ocorrendo e devido à falta de aulas presenciais não há como identificar os 

casos. A comissão ficou assim composta: Antonio Carlos Pereira, Marlucia das 

Graças Modrak, Jéssica Daiane Zimmer e Rosane Giareta do Prado. Cadastro 

FMDCA 2020  Cheile repassou um e-mail da Ativa Contabilidade (empresa que 

faz um trabalho em relação às destinações do Imposto de Renda para os 

fundos municipais) informando que receberam da Receita Federal uma lista 

dos municípios do Paraná que tem destinações a receber, porém estão com 

inconsistência no cadastro. O alerta é para que haja correção, caso contrário o 

valor destinado a Medianeira não será repassado. Cheile explicou que a 



inconsistência no fundo do Município já aconteceu anteriormente e o problema 

estava no digito verificador da conta que constava domicilio bancário 

inexistente, mas, foi ajustado e o fundo recebeu doações, como nesse ano de 

2020 ainda não houveram doações, foi atualizado novamente o cadastro com 

as informações do fundo, será aguardado confirmação se está regular. Saldo 

FMDCA conforme extrato da conta corrente o saldo de investimentos do 

FMDCA  é de R$454.232,86 (quatrocentos e cinquenta e quatro mil duzentos e 

trinta e dois reais e oitenta e seis centavos), visto que, desse valor 

R$200.000,00 (duzentos mil reais) vai para a Entidade SOS Vida devido a 

doação do IR 2019 - Itaú Social para Campanha de Valorização à Vida de 

Crianças e Adolescentes e o valor de R$64.730,00 (sessenta e quatro mil 

setecentos e trinta reais) parceria com a AMOA projeto previamente aprovado 

por este Conselho para instalação de luz solar na entidade. Os valores serão 

repassados as entidades no início de novembro. Parcerias FMDCA – Termos 

de Fomento 01/2020 SEMEAR, 02/2020 SOS Vida e 03/2020 AMOA: Termo 

de fomento 01/2020 Semear – Dispensa – Projeto de qualificação do Programa 

Jovem Aprendiz visando melhoras nos atendimentos, através de aquisição de 

mobiliário e equipamentos como mesas, cadeiras, ar condicionados de 

30.000BTUS, bem como uma plataforma de acessibilidade para utilização e 

acesso as salas de aula do Programa de aprendizagem. Vigência de três 

meses, valor global R$69.090,15(sessenta e nove mil noventa reais e quinze 

centavos), sendo feito o repasse total do valor em setembro/2020 com prazo 

para prestação de contas até 30/11/2020. Termo de Fomento 02/2020 SOS 

Vida – Dispensa – Campanha de Valorização à Vida de Crianças e 

Adolescentes – Projeto Rede Viva -  Programa de redução de danos causados 

pela automutilação, intimidação sistêmica e comportamentos suicidas. 

Aquisição de equipamentos e materiais permanentes, comunicação e mídia, 

bem como contratação de empresa para realização de treinamentos e 

palestras. Vigência de 13 meses, valor global R$200.000,00 (duzentos mil 

reais). Termo de Fomento 003/2020 AMOA -  Dispensa – aquisição de um 

sistema completo de geração fotovoltaica de 17,25 KWP, gerando energia solar 

e desta forma diminuindo os elevados custos de energia que a entidade tem 

atualmente, bem como contribuindo com o meio ambiente e sustentabilidade. 

Projeto Luz Solar: a luz do futuro. Vigência 01 mês, valor global R$64,730,00 

(sessenta e quatro mil setecentos e trinta reais). Repasse do valor total em 

novembro/2020 e prestação de contas até 30/11. Após a exposição dos 

Termos de Fomento o conselheiro Antonio Carlos Pereira sugeriu que o 

CMDCA crie uma lista de demandas para que as entidades interessadas 

inscrevam-se para atender as necessidades levantadas. Nota Técnica 

conjunta nº01/2020 CEDCA/CAOPCAE visa orientar os Conselhos de Direitos 

relativamente as eleições e respectivos mandatos eletivos dos representantes 

da sociedade civil durante o período de restrições da pandemia COVID-19. 

Após as considerações orientam em caráter preventivo, que os Conselhos de 

Direitos realizem as eleições dos representantes da sociedade civil, com 



mandatos vencidos (em caráter de urgência, para não evidenciar a 

descontinuidade de representação) e a vencer, em tempo hábil e que promova 

o maior número de participações possível, por meio virtual, nos moldes das 

eleições já realizadas pelo Conselho Estadual de Assistência Social – 

CEAS/PR e pelo Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente 

CMDCA/PR, com apoio das Secretarias Municipais, revogando-se, outrossim, 

quaisquer orientações contrárias às legislações específicas, no sentido de 

prorrogação dos mandatos eletivos, que eventualmente extrapolem o poder 

regulamentar dos órgãos. O atual mandato deste Conselho encerra em 

13/11/2020, portanto foi discutida a possibilidade de fazer a eleição da 

sociedade civil, o conselheiros optaram por aguardar a finalização do processo 

eleitoral para prefeito e vereadores para posteriormente definirem quanto a 

prorrogação ou eleição. Relatório monitoramento Itaú Social até 20/11. Foi 

repassado a plenária que deve ser respondido o relatório até 20/11 com os 

dados de um conselheiro, ficou definido que será respondido até 13/11 em 

função do mandato. Registro da  entidade Sanem  informou-se que a 

entidade Sanem está sem registro no CMAS devido a falta de adequação as 

normas dos serviços que eram prestados na entidade, mas, o CMDCA não 

realizou visita para adequação do registro neste Conselho, logo, ficou definido 

uma visita na entidade para verificar se estão realizando atividades com 

crianças e adolescentes para atualização do registro. Palavra Livre Cheile 

repassou correspondência recebida da Câmara de Vereadores para 

conhecimento do CMDCA referente a previsão orçamentária para o ano de 

2021, ficou combinado que Cheile estará enviando os documentos do CD no 

grupo do Conselho para leitura de todos os conselheiros, que se tiverem algo a 

relatar poderá estar fazendo isso dentro de 8 dias diretamente à Câmara de 

Vereadores. A conselheira Marlucia Modrak expôs a verificação e preocupação 

sobre o  Centro Poliesportivo espaço utilizado para prática de esportes, 

caminhadas, etc., onde estão ocorrendo consumo de drogas por parte de 

jovens e adolescentes. Ressaltou da importância de fiscalização e rondas da 

Polícia Militar para coibir o consumo dos ilícitos e também para aumentar a 

segurança, fragilizada, de quem utiliza o poliesportivo. Sugestão envio de ofício 

ao Conselho de Segurança para discussão referente a situação. Karine 

informou também o fechamento do Karatê Clube sendo que todo o material 

será repassado para o Projeto SEMEAR que assumirá a continuidade dos 

trabalhos .  A AMESFI está programando uma rifa cuja campanha se chamará 

“Sua casa cheia de prêmios” onde serão sorteado toda a mobília para casa, 

somente para um ganhador. O valor da rifa é de R$10,00 e o sorteio 

acontecerá no dia  24/09/2021. Nada mais havendo a constar, encerra-se a 

presenta ata que será assinada por mim Maria Janete Siqueira Valiati e pelos 

demais conselheiros conforme lista de presença em anexo. 






